

El PP lamenta el «abandono» de la carretera Bolmir-Arija

A. QUEIMADELOS / LAS ROZAS

El portavoz del PP en el Ayuntamiento de Las Rozas de Valdearroyo, Carlos Lantarón, lamentó ayer lo que calificó como «despreocupación y abandono» de la Consejería de Obras Públicas por la carretera Bolmir-Arija. Una obra que, recordó, «se inició con varios años de retraso y cuya ejecución va a paso de tortuga». «Son 20 Kilómetros que demuestran la falta de voluntad política de un Gobierno por dotar de servicios esenciales a sus ciudadanos», continuó Lantarón, quien consideró que el Gobierno «tiene abandonada a una población que debesoportar incomodidades y circunstancias a menudo bien difíciles, agudizadas en invierno y por los temporales».

Según indicó Lantarón, la carretera se encuentra «en un estado absolutamente lamentable, impracticable para los automovilistas y con evidente riesgo y peligro para su seguridad». Transcurrido más de un año desde que se iniciaron las obras, continuó, «el pueblo de Arroyo está totalmente levantado y todavía más de la mitad del trazado ni siquiera tiene la primera capa».

«La situación de riesgo no es ninguna exageración», apuntó el portavoz del PP, quien destacó que «ya se han producido algunos accidentes debido a una deficiente, cuando no inexistente, señalización».

INTERÉS ELECTORAL. En opinión del portavoz del PP, «este Gobierno sólo se preocupa de nuestras necesidades cuando llegan las elecciones y da la impresión de que, lejos de dar solución a los problemas, lo que hacen es retrasar esas soluciones para llegar a las siguientes y tener la oportunidad de repetir los mismos compromisos una y otra vez».

El portavoz del PP reclamó al Gobierno de Cantabria «diligencia, eficacia y verdadera voluntad política para resolver los problemas». «Llevamos demasiado tiempo esperando, por eso pedimos diligencia en unos trabajos de ejecución de unas obras que la Consejería de Obras Públicas debe tomarse en serio de una vez por todas», enfatizó.